
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Veröffentlichung ausständiger Unterlagen zur 

Bürger*innenbeteiligung Gumpendorfer 

Straße 

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 13.06.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

in der Bezirksvertretungssitzung am 24.1.2024 wurde ein von den Fraktionen LINKS 

und Grüne eingebrachter Antrag auf die Veröffentlichung einiger konkret angeführter 

Entscheidungsgrundlagen zur Gumpendorfer Straße beschlossen. Der Antrag wurde 

von der zuständigen Stadträtin mit einem Schreiben beantwortet, in dem sie erklärt: 

„Alle Informationen zum Gestaltungsprozess für die Gumpendorfer Straße werden 
regelmäßig im Internet veröffentlicht und können unter 

https://mitgestalten.wien.gv.at/de-DE/projects/zukunftsfitte-gumpendorferstrasse 

öffentlich eingesehen werden“. Leider konnten wir die antragsgegenständlichen 

Informationen auf dieser Website jedoch nicht auffinden. Wir ersuchen Sie daher um 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Unter welcher URL sind die im Rahmen der „Feedback-Phase“ vom 16. 

September bis 31. Oktober per E-Mail und persönlich an den „Gumpi-Standln“ 
eingebrachten Rückmeldungen der Bürger*innen (oder zumindest eine 

Zusammenfassung davon) abrufbar? 

2. Unter welcher URL ist die vom Bezirksvorsteher im Rahmen des Interviews 

der Bezirkszeitung vom 9. Jänner 2024 erwähnte „Verkehrsstudie der MA 46“ 

abrufbar bzw. falls sie noch nicht fertiggestellt ist, ab wann wird sie unter 

welcher URL abrufbar sein? 

3. Unter welcher URL bzw. welchen URLs ist abrufbar, welche Varianten der 

Umgestaltung erwogen wurden oder werden und welche Ziele und Prioritäten 

dazu führen bzw. geführt haben, dass bestimmte Varianten ausgeschlossen 

wurden und andere weiter verfolgt werden? 

https://mitgestalten.wien.gv.at/de-DE/projects/zukunftsfitte-gumpendorferstrasse
https://mitgestalten.wien.gv.at/de-DE/projects/zukunftsfitte-gumpendorferstrasse


 

  

 

 

 

 

 

Begründung 

Es ist uns auf Grundlage des Antwortschreibens der zuständigen Stadträtin nicht 

gelungen, unser dem Antrag zugrundeliegendes Informationsbedürfnis zu stillen. 

Harald Buschbacher 


